

1年 学年だより

和 ～信頼し合える学年を作ろう～

金沢市立長田中学校 第9号 令和5年6月7日

スマホ・携帯安全教室

6月5日(月)、講師の方を招いて、「上手な情報活用とリスク」について講演をしていただきました。SNS やグループチャットなどみなさんの身近に存在するトラブルやリスクについて教えていただきました。また、トラブルを起こさないための工夫についても考え、話し合うことができましたね。ネットや SNS は上手な付き合い方をよく考え、活用しましょう。



たまに、「これ、どう返せばいいんだろう?」となるメールがあるので勉強になりました。これからの友達のつながりや、身の安全のためにも、どこかの火種にならないよう、発言や行動に気をつけ、「リスクを考える」ということを大切にしながら SNS、インターネットを使っていきたいと思いました。 1組 風無 友理奈さん

これから出てくる便利なものとか情報は欠かせないものだけど、リスクもともなっているということを知って、そのリスクをなるべく減らせるように使い方を工夫したいと思いました。チャットなどのトラブルの話で、既読スルーとか悪口、言い合い、強めの注意など、結構起きそうだし、私はそういうことをされたら嫌な気持ちになるから、今後友達とメールするときにはよく考えて送りたいです。 3組 谷川 咲季さん

今までもスマホの使い方に気を付けましようと言われてきたけど、大体が SNS になにか発信して問題になっていて、私とはあまり関係ないことが多かったけど、今回の例はラインの中で、私にもよく起こりそうなことだったので、やっぱりリスクとかはちゃんと考えて、少しでも問題が起こりそうなことは減らして、できるだけ頑張っていきたいと改めて思いました。 6組 中島 彩也香さん

スマホは身近にあって1台でいろいろ調べられる便利なものだけど、その分危険で依存性が高いもの。中学になると自主勉強や予習・復習しないと平均点以上もとれなくなるので、スマホをさわる時間なんてないと思います。勉強もわからないことをすぐ調べるとスマホ脳といって、なんでも調べてしまうくせがついて、自分で何も考えられなくなるので、必要以上にスマホをさわらないように少しずつ変えていこうと思います。 7組 伊藤 杏さん

知らない人との出会いは何が起こるかわからないから、後のことを考えてスマホを使おうと思いました。グループチャットなどでの問題があったときはちゃんと対処できるようにしようと思いました。でも、無しなどにするよりも、相談するなど、人に頼ってみたいですね。スマホの使い方を改めて気を付けたいと思いました。 2組 松本 杏奈さん

トラブルになりそうなどの働きかけとして、「中立的な立場で反応する」とお話しされていて、確かに、片方の意見にのってしまいうような発言をすると、もう片方の子の意見に反対するようになってしまったなと思いました。中立的な立場をとることによって、広まるトラブルを防ぐことができることを知れたので、今後、気を付けて発言したいと思いました。 4組 富田 彩月さん

今日の話聞いて、リスクは起こりやすさと被害の大きさと、大きくなったり小さくなったりしていくことがわかりました。トラブルはなるべく起こさないように、起きて自分で解決できる被害におさえ、できるだけ大人や親、他の人に迷惑をかけないで生活していきたいです。イラストのように、親子なのにしているのはスマホ、親子で手をつないでるけどしているのはスマホ、こんな将来は嫌なので、自分ももっと人と話してスマホを触らないでいけるよう努力していきたいです。 5組 田井中 麻良さん

